

Un luchador Alimerka Oviedo se queda sin el sueño de la 'final four'

BALONCESTO I COPA

El equipo carbayón lo intentó todo ante un Real Betis que supo cerrar a la perfección el partido y la eliminatoria

ALFONSO ALONSO

OVIEDO. No pudo ser para el Alimerka Oviedo Baloncesto, que no pudo imponerse en Sevilla al Real Betis Baloncesto ni, por ende, remontar la desventaja de cuatro puntos que arrastraba del partido de ida, quedando apeado de la posibilidad de jugar la Final A4 de la Copa España. Los carbayones, principalmente en el primer cuarto, tuvieron marcadores que les 'valían', pero ya desde el segundo periodo, un paso delante de los béticos les hizo tener un mayor control del partido y de la eliminatoria, que se materializó con su victoria final (78-71).

Puesta en escena de alto nivel la que tuvo el Alimerka, en la que ofreció momentos de mucha solidez ofensiva y defensiva, marcando el

ritmo de juego. Ike Nweke hacía años la defensa local, fajándose en la pintura y superando cualquier tipo de oposición para llevar la renta más allá del doble dígito (7-18). El Real Betis, impotente, confiaba su reacción al lanzamiento triple, pero, un paupérrimo 1 de 10 en este cuarto, hacía que dicha reacción no llegase y que el OCB, mucho más centrado, continuase poniendo tierra de por medio. La diferencia visitante llegó a alcanzar un +16 (7-23), merced a un triple de Juaco Valinotti, finalizando el cuarto 9-23 y con sensaciones inmejorables para un equipo ovetense que en esos momentos era finalista de copa.

Sin embargo, para mayor alegría de unos y menor fortuna de otros, la dinámica del encuentro giraría 180º en los siguientes diez minutos. Al fin comparecía el conjunto local y encontraba el camino al aro con una importante versatilidad ofensiva. Cambiaban el juego basado en posiciones exteriores por dar prevalencia al juego interior, faceta en la que hacían sufrir a su rival. Precisamente, posteando, un ex OCB, Adriá Doménech, abanderaba el ataque hispalense, forzan-

do o falta o canasta (o las dos cosas) en prácticamente todas sus actuaciones ofensivas y haciendo del tiro libre un fortín desde el que recortaban diferencias, con un notable 15 de 16 en esta faceta en la primera mitad. Se le atragantaba sobremanera al Alimerka la defensa en zona planteada por un equipo local que ya estaba al acecho (23-26) y que culminaría su rápida remontada gracias a una canasta de

78-71
REAL BETIS -
ALIMERKA OVIEDO

Real Betis: Benite (4), Kasibabu (4), Jelinek (8), Renfroe (19), Radoncic (8) - quinteto inicial - Hugues (15), Cvetkovic (-), Marin (-), Atencia (4), Doménech (15), López de la Torre (1), Kullishenko (-)

Alimerka Oviedo: Nweke (10), Duscak (4), Sanz (6), Martí (13), Langarita (6) - quinteto inicial - Hutchinson (7), Valinotti (8), Menuge (10), Amarante (0), Cosials (-), Lobaco (7)

Parciales: 9-23, 28-10, 19-15 y 22-23.

Árbitros: Héctor Báez, José Carlos Sierra y Carlos Manuel Betanzos

Hugues (27-26). Se llegaba al descanso con 37-33 en el marcador.

Momento de idas y venidas en el tercer cuarto. Tras medio periodo de intercambio de golpes, máxima diferencia bética, fruto de un, de nuevo, sobresaliente Adriá Doménech (51-40), circunstancia ante la que Javi Rodríguez solicitó tiempo muerto. Sirvieron las indicaciones del técnico de Porriño, pues, en un santiamén, tras buenas defensas y aprovechando para correr, cuatro puntos de Marc Martí y dos de Mikel Sanz, volvían a apretar el marcador (51-46). El cuarto finalizaba con 56-48 con los visitantes albergando alguna esperanza de remontada.

Y la emoción perduró hasta el final. Mantenía Betis sus pequeñas diferencias, pero el Alimerka Oviedo no se rendía. A los últimos tres minutos se entró 71-66, pero un colosal Alex Renfroe, a la postre MVP del partido, tenía muy claro que no quería perder el billete a la Final A4 de la Copa y sumaría en estos minutos siete puntos consecutivos para su equipo, con un 2+1 incluido que fue un importante bálamo (74-66). Hutchinson mantenía la fe (74-69), pero quizá el triple errado por Menuge ya en el último minuto hizo evaporarse ya la más mínima esperanza de un peleón hasta la extenuación OCB (77-69 a falta de 1 min), tanto de llevarse el partido como de volver a la eliminatoria. Final 78-71.

EN BREVE

FÚTBOL

Vinicius, castigado con dos partidos por su expulsión en Valencia

E. c. Vinicius ha sido sancionado con dos partidos de castigo por el Comité de Competición de la RFEF, a causa de la expulsión del pasado viernes en Mestalla, durante el partido de Liga entre Valencia y Real Madrid. El jugador brasileño cumplirá la sanción en la Liga, por lo que, y aunque el club blanco recurrirá, en principio se perderá los duelos ante Las Palmas y Real Valladolid (19 y 25 de enero). No tendrá problemas para jugar la Supercopa.

FÚTBOL I SUPERCOPA

«Si fuera de otro club, me pensaría si lo mejor es estar en el Barça»

AGENCIAS. Raphina es uno de los capitanes del Barcelona. Ayer, en la víspera de encarrar la Supercopa habló sin tapujos sobre la situación de sus compañeros Dani Olmo y Pau Víctor, que no pueden ser inscritos por el club azulgrana. «Si yo estuviera en otro club y estuviera viviendo la situación de Pau y Dani, quizás pensaría si lo mejor sería estar aquí», afirmó con sinceridad.

TENIS

Carreño pierde su segunda oportunidad en Auckland

E. c. Pablo Carreño se despidió por segunda vez del Torneo de Auckland en el cuadro individual. El tenista asturiano había caído en primera ronda con el belga Berge, pero recibió una de las denominadas 'lucky loser' por parte de la organización y tuvo la oportunidad de redimirse ante el checo Jakub Mensik. Sin embargo, el gijonés no pudo ante el número 49 de la ATP y acabó cediendo después de dos horas y cuarto por 2-6, 6-4 y 5-7.



Joquín Valinotti conduce el balón ante la vigilancia de la defensa del Real Betis. e. c.

Sancionan a la selección infantil del nacional por usar magnesio líquido durante un partido

BALONMANO

La Federación asturiana admite su error si bien reconoce que desconocía que estuviera prohibido el uso de esta sustancia para las manos

E. c.

GIJÓN. La selección infantil femenina del Principado que compite en el Campeonato de España fue sancionada por el Comité de Competición de la Federación Española de Balonmano, que dio por perdido el último partido al combinado asturiano ante Gali-

cia de la primera fase. El motivo fue el uso de magnesio líquido para las manos, una sustancia que se utiliza para mejorar el agarre del balón.

La Federación Asturiana de Balonmano emitió un comunicado admitiendo el error, si bien reconocen que no había conocimiento de que fuera una práctica ilegal.

Asturias ha sido sancionada con los puntos ante Galicia y una multa económica de 600 euros. Asimismo, se acordó la inhabilitación por el periodo de un mes del entrenador del equipo femenino, Alberto García, como máximo responsable del equipo. En este sentido, el Comité de Competición asegura que «desobedeció» las instrucciones de la pareja arbitral que, según explica, le hizo saber en la primera parte de forma «reiterada» que el uso de la sustancia adherente estaba prohibida.

La derrota no influyó en la trayectoria del equipo infantil femenino que se clasificó para el Campeonato de España, cayendo ante Canarias ayer por 29-25 en la lucha por los puestos del quinto al octavo.

Misma suerte corrió el infantil masculino, que cedió ante Madrid por un 34-31, además del cadete masculino, doblegado por Aragón por 32-41. El juvenil masculino que alcanzó las semifinales de la Copa de España cayó derrotado por Galicia y tendrá que luchar por la tercera posición.